

Anggota DPRD Rohil Jasmadi Temu Konstituen di Jalan Skip Bagansiapiapi

Andy Gunawan Riothallo - ANDYGUNAWAN.JURNALIS.ID

Mar 12, 2022 - 10:10



ROKAN HILIR – Masyarakat meninginkan uluran tangan pemerintah baik dalam segi pembangunan maupun tindakan nyata seperti mengatasi masalah banjir akibat curah hujan sangat tinggi saat ini. Demikian hal ini dikatakan oleh Jasmadi,SE yang akrab disapa Ijas Kori ketika usai melakukan pertemuan dengan konstituennya di dapil I (daerah pemilihan I kecamatan Bangko, kecamatan Sinaboi dankecamatan Pekaitan) di jalan Skip Bagansiapiapi RT 05 kelurahan Bagan Hulu, Jumat malam (11/03/2022). Reses dihadiri oleh lurah

Bagan Hulu, Bhabinkamtibmas, Babinsa, tokoh masyarakat dan masyarakat serta pemuda setempat.

“Alhamdulillah pada malam hari ini tepatnya di kelurahan Bagan Hulu Jalan Skipi RT V Bagansiapiapi yang merupakan titik terakhir pelaksanaan reses saya sebagai anggota DPRD Rohil pemilihan dapil I. Alhamdulillah sebagaimana kita saksikan malam ini antusias masyarakat terhadap kegiatan Reses DPRD. Disini dapat kita simpulkan bahwasanya masyarakat sangat mengharapkan uluran tangan pemerintah dalam hal baik segi pembangunan maupun penindakan penindakan seperti pada saat ini terjadi curah hujan yang sangat tinggi di tempat kita sehingga mengakibatkan banjir khususnya di kelurahan Bagan Hulu tepatnya di jalan Skip ini,”katanya.

Dia menjelaskan bahwa proses reses yang merupakan pertemuan dengan konstituen tersebut dijalankan sebagaimana biasanya dengan adanya usulan usulan masyarakat yangberbagai macam usulan dan aspirasi kepada anggota DPRD Rohil untuk disampaikan kepada pemerintah daerah.

“Berbagai macam usulan tersebut tetapipada umumnya terkait usulan tentang kepentingan masyarakat terhadap pembangunan baik itu infrastruktur, fasilitas pemuda dan bantuan rumah layak huni dan sebagainya. Apa usulan masyarakat pada malam hari ini, saya sebagai anggota DPRD Rohil akan menyampaikan apa yang menjadi catatan kami kepada pimpinan DPRD sebagai perpanjangan tangan masyarakat untuk disampaikan kepada pemerintah daerah Kabupaten Rokan Hilir. Kami berdoa kepada masyarakat kita juga teman teman semua agar apa yang kita paparkan pada malam hari inibisa terealisasi secepat mungkin. Hari ini sudah dilaksanakan reses sebanyak tiga titik,”jelasnya Jasmadi memungkasinya. (andi)